

学校だより

【第5号】令和7年3月3日発行

<群馬県立しろがね特別支援学校通信>

卒業おめでとうございます

3月3日(月)高等部3年生24名の皆さんがしろがね特別支援学校を卒業しました。卒業生の皆さん、学校生活で学んだたくさんのことを胸に大きく羽ばたいてください。

3月14日(金)には中学部の卒業式があります。中学部4名の皆さんも、来年度は新しい環境へと進学していきます。本当に楽しみです。



各部主事の先生からの「お祝いの言葉」

卒業おめでとうございます。

毎日、笑顔で明るくのびのびと学校生活に取り組む皆さんの姿を見て、たくさん元気もらいました。皆さんと一緒に過ごした日々は、私にとって宝物です。

これからも、自分らしく、自分に自信をもって、いろいろなことに挑戦して頑張ってください。皆さんの更なる活躍を心から応援しています。

小学部主事 大貫千登勢

卒業おめでとうございます。

卒業生の皆さんと過ごした日々を思い起こすと、楽しかったこと、頑張ったこと、大変だったこと、たくさんことが走馬灯のように思い出されます。皆さんには、中学部の目標(身のまわりのことをきちんとできる生徒、みんなと協力できる生徒、何事にも進んで取り組める生徒)を伝え、確認しながら共に歩んできました。苦手なことにも挑戦し、困難を乗り越えていく姿には、いつも感動を与えられました。これからも失敗を恐れず、チャレンジ精神をもって多くのことを学んでいてください。高等部での活躍を心より応援しています。

中学部主事 山崎千賀子

卒業おめでとうございます。

この3年間しっかりと学習を積み重ね大きく成長することができましたね。これから皆さんは社会人として羽ばたいていきます。学校で学んだ「ステキな社会人」に近付けるよう、周りで支えてくれる人々に感謝の気持ちをもちながらこれからも頑張ってください。皆さんの活躍を祈っています。

保護者の皆様、これまでのご理解とご協力に感謝申し上げます。ありがとうございました。

高等部主事 板谷雄司

小学部の授業の様子（大室小学校と交流をしよう）

お互いのことを知るとともに、活動を通して親交を深めることをねらいに、大室小学校の5年生の友達、特別支援学級の友達と交流会を行いました。



中学部の学習の様子（第3回ふれあいタイム）

3学期のふれあいタイム（総合的な学習の時間）は、電車を利用した校外学習を経験しました。前橋けやきウォークに行って、食事と買い物を組み合わせた校外学習でした。



高等部の授業の様子(身だしなみ講座)

資生堂ジャパン株式会社様にご協力いただき、オンラインでA課程を中心とした生徒に身だしなみ講座を行いました。

